Gründung und Anliegen







Im Jahr 1992 trafen sich Menschen, die mit der Situation im Welthandel nicht einverstanden waren und einen gerechteren Welthandel wollten.



Eröffnung des Eine-Welt-Ladens

Sonntag, 25. Oktober '92 ab 14.00 Uhr

Der Eine-Welt-Laden "HARAMBEE" lädt ein zum

Tag der offenen Tür

Informieren Sie sich bei einer Tasse Kaffee, Tee oder einem Gläschen Wein über:

• unser Warenangebot

• Möglichkeiten gerechten Welthandels

• die Ziele unseres Vereins

14.00 - 16.00 Uhr Afrikanische Rhythmen

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Für den Eine-Welt-Verein HARAMBEE, Güntersleben Michael Röhm, 1. Vorsitzender

Whenael Rollin, 1. Voisitze

Öffnungszeiten ab 26.10.92: Montag-Freitag, außer Mittwoch 15.00 - 18.00 Uhr Samstag 9.00 - 12.00 Uhr